

frauen  
/ruhr/  
geschichte

## Platz der Heinze-Frauen

Am Mittwoch, dem 8. März 2023, wurde der neue Platz der Heinze-Frauen gegenüber des Justizzentrums im **Gelsenkirchen Ückendorf** mit einem Fest der Öffentlichkeit übergeben. Der attraktive neue Stadtplatz wurde nach Ideen und Anregungen der Bürgerschaft gestaltet und konnte nach Abbruch der Gebäude **Bochumer Straße 74 und 76** mit Mitteln von Bund und Land NRW aus dem Topf der Städtebauförderung realisiert werden.

Kein Zufall war es, dass die feierliche Eröffnung am Weltfrauentag stattfand. Der neue Platz verdankt seinen Namen den Mitarbeiterinnen des Gelsenkirchener Fotolabors Heinze, die in einem jahrelangen Rechtsstreit 1981 die gleiche Bezahlung wie ihre männlichen Kollegen erkämpften und so bundesdeutsche Geschichte schrieben.

---

, Platz der Heinze-Frauen, Version 1.0,  
in: frauen/ruhr/geschichte,  
<https://www.frauenruhgeschichte.de/die-unorganisierbaren/>